



DIE MESSE DER PRODUKTIONSMITTEL DER MIKROTECHNIK

EDITO

PIERRE-YVES KOHLER, DIREKTOR

HEUTE AKTUELL

FREITAG, DEN 8. APRIL 2022

Eine ereignisreiche Woche geht zu Ende! Schon ist's der letzte Tag!

Endlich haben wir uns mit einem Lächeln wiedergefunden.

Nach vier Jahren ohne SIAMS hielt die Welt der Mikrotechnik buchstäblich den Atem an, bis klar war, ob die diesjährige SIAMS normal verlaufen würde und ob die Ergebnisse den Erwartungen entsprechen, d. h. ausserordentlich hoch ausfallen würden! Lassen Sie uns gleich vorwegnehmen: Die Antwort ist, mit viel Nachdruck und einem breiten Lächeln, ein eindeutiges JA!

Viele haben uns schon das Formular für 2024 zurückgeschickt. Danke!! Diese Woche stand das „Lächelnzähler“ trotz des Wetters, das sich leider seit gestern stark verschlechtert hat, generell auf 12 (und das, obwohl die Skala bloss bis 10 reicht). Die Stimmung ist gut, Sie sind alle da, und die Besucher auch. **Vielen Dank an Sie alle! Sie sind wirklich die allerbesten Aussteller der Welt!**

Der Sturm machte uns etwas zu schaffen, aber das Zelt ist für weitaus Schlimmeres ausgelegt. Und auch wenn das Wetter nicht besser wird, sind wir zuversichtlich.

Laut unserer Statistik wurden 19'000 Tickets heruntergeladen, aber natürlich werden nicht alle nach Moutier kommen. Wir gehen davon aus, dass bis heute Abend die Besucherzahl wie bei der SIAMS 2018 bei rund 14'000 liegen wird.

In Kürze werden Sie eine Einladung für eine „Debriefing“-Sitzung der SIAMS erhalten, die im Juni stattfinden wird. Zögern Sie nicht, daran teilzunehmen und laden sie die Leute, die an den Ständen arbeiten, auch dazu ein – ihr Input ist wichtig!

Bis bald und auf neue Abenteuer!

P.S.: Wenn Sie die Karte für Laurence unterschreiben möchten, ist heute die letzte Möglichkeit! ■

Danke 😊

Was Sie heute nicht verpassen sollten

09.45-13.00 3. Französisch-Schweizerisches Wirtschaftsforum. Die Republik und der Kanton Jura, Grand Belfort und das Territoire de Belfort pflegen seit vielen Jahren eine aktive Zusammenarbeit. In diesem Rahmen soll das Wirtschaftsforum schweizerischen und französischen Unternehmern Gelegenheit bieten, sich zu treffen, um Geschäftsmöglichkeiten beidseitig der Grenze zu fördern.

17.00 – 16.04.2024 Schluss der SIAMS und Beginn des langen Wartens bis zur nächsten Ausgabe!

Die Teppiche in den Gängen werden entfernt, so dass die leeren Verpackungen entfernt werden können. **Bitte lassen Sie nichts in den Gängen liegen. Und nicht vergessen: Heute gibt es keinen Liftservice.**

Ab sofort Verpassen Sie nicht die Mikrotechnik-News, die Sie auf www.siams.ch finden werden.

Anfang Juni 2022 Debriefing-Sitzung mit allen Ausstellern (Alle Veranstaltungen finden auf Französisch statt). ■

VOLLBILD

Nach so vielen Monaten ohne Begegnungsmöglichkeiten kam diese Ausgabe der SIAMS genau zum richtigen Zeitpunkt, um uns allen die Möglichkeit zu geben, den Markt, Kollegen, Konkurrenten, Kunden, Interessenten und sogar Schaulustige wiederzufinden. In einer positiven und sympathischen Atmosphäre durch die Gänge zu schlendern, Bekanntschaften zu machen, zu diskutieren, sich auszutauschen, zu vergleichen, die Welt neu zu gestalten, Geschäfte zu tätigen, oder auch nur ein Gläschen in Freundschaft zu heben... das sind reale Elemente, die es gibt, weil wir alle Menschen sind.

Das ist ganz allgemein der Pluspunkt von Messen und sicher auch der der SIAMS... Freuen Sie sich auf die nächste Veranstaltung, die vom 16. bis 19. April 2022 stattfinden wird. In der Zwischenzeit werden Sie Gelegenheit haben, an Aktivitäten des SIAMS-Clubs teilzunehmen und von unseren Dienstleistungen zu profitieren, darunter dem SIAMS-Informationsportal, einer möglichen virtuellen SIAMS und vielem mehr.

Sie sind Teil der SIAMS-Gemeinschaft, und als Teil dieser Gemeinschaft werden wir weiterhin Lösungen für Sie entwickeln... **Möge Ihnen und der SIAMS ein langes Leben beschert sein!** ■

WIE GUT, SICH WIEDER TREFFEN ZU KÖNNEN ;o)



DIE LEISTUNGEN DER SIAMS

Der Service zur Erstellung von Inhalten und deren Verbreitung wurde eingerichtet, damit die Industrieunternehmen, die an der SIAMS ausstellen, **das ganze Jahr über mehr kommunizieren und ihre Produkte, Dienstleistungen und Lösungen besser zur Geltung bringen können.**

Der SIAMS-Club führt hochkarätige Besuche durch: Der nächste ist für den Herbst 2022 geplant.

Wünschen Sie sich noch mehr? Haben Sie einen Vorschlag für eine interessante Dienstleistung? Zögern Sie nicht, uns davon zu berichten!

Wir freuen uns darauf, immer wieder neue Lösungen für Sie zu erfinden ;o). ■